



Crónica breve y leve de la Parroquia de La Asunción de Manzanares



VA A COMENZAR EL CURSO PASTORAL

Los primeros pasos se empiezan a dar apenas terminadas las fiestas. Durante la semana del 21 de septiembre se invita a los niños de los colegios a que se inscriban en la catequesis. A la siguiente, el lunes 28, se abre el período de matrículas. El 4 de octubre se hacen los distintos grupos, y a partir de esta fecha comienzan a ponerse en marcha.

El domingo día 6 se implanta de nuevo la misa con niños y los más pequeños tienen sus celebraciones en la Casa de la Iglesia. Todos a las 12 de la mañana.

Aunque la inauguración «oficial» del Curso se haga más adelante, las diversas actividades pastorales ya comenzaron a finales de septiembre.

MUERTE SENTIDA

El lunes 7 de octubre llegaba desde Cuart de Poblet (Valencia) el cadáver de D. Manuel Ramos Criado, sacerdote e hijo de Manzanares, donde el día 5 moría tras larga enfermedad.

El Sr. Obispo, D. Rafael Torija, junto con cincuenta y cinco sacerdotes (¡jamás nuestro presbiterio se vio repleto de tanto clero!) presidió la misa-funeral por nuestro querido y hermano D. Manuel.

El Prelado en su homilía glosó los símbolos que se usan en los entie-

ros de los sacerdotes: la llama (común para todos los fieles), la casulla y el evangelario (propios de los presbíteros).

Asistió a la celebración junto con su hermano y sobrinos, su hermana religiosa de clausura Sor Consuelo.

La Parroquia y

Siembra se unen al sentimiento de la familia por la pérdida, que para los cristianos es ganancia, de nuestro muy querido D. Manuel.

En otro lugar de este número de la revista, dentro de «Iglesia en camino», encontrarán más amplia información biográfica.

FIESTA DEL «ENVÍO»

En nuestra Parroquia tuvo lugar en la Misa Vespertina del sábado día 26 de octubre, una ceremonia llena de significado: el «Envío» de los catequistas y agentes de pastoral ante la Comunidad parroquial reunida.

Se trataba de un sencillo acto en el que estos cristianos comprometidos eran «enviados» a trabajar cada uno en la parcela a ellos confiada.

Con una luz prendida del Cirio Pascual, convenientemente adornado, renovaron o hicieron por primera

vez su promesa de servicio a su comunidad en cada uno de los sectores pastorales que se les encomendaban.

A su vez la Parroquia agradecía en nombre de todos la dedicación y entrega que estos fieles cualificados daban al Evangelio visto en favor de los

demás.

¡Enhorabuena, adelante y que cunda el ejemplo!

EL CONSEJO PARROQUIAL SE REUNE

El pasado martes día 29 de octubre, en la casa de la Iglesia, se reunió en sesión ordinaria de principio de curso el Consejo Parroquial de Pastoral presidido por sus párrocos.

Con una asistencia muy numerosa de consejeros y tras una oración dirigida por un sacerdote y la lectura del Acta anterior, se pasó a debatir el Orden del Día.

Se dio un detallado informe de la nueva Programación Pastoral Diocesana y la noticia de la composición del Consejo Pastoral de la diócesis, que se corresponde con el nuestro a escala superior.

Cada responsable de Comisión expuso la programación proyectada para el nuevo curso y al hilo de ellas hubo intervenciones y sugerencias importantes.

Los ruegos y preguntas fueron muy animados por los temas de las intervenciones.

Se finalizó con una breve oración de acción de gracias.

Con esto terminamos el mes de octubre y la Crónica.

EL MESTER DE CLERECIA

